

## LA ASOCIACIÓN DE VECINOS DE SAN JOSÉ

---



Fotografía: Leonor Montañés. Blog " San Fernando. Ayer y hoy... Y otras historias

En la década de los 90 del siglo XX se edifica una de los últimos enclaves urbanos que llevan el nombre del Patrón de la Isla, concretamente, la Barriada de San José, barrio periférico de nuestra Ciudad situado entre la popular barriada Bazán y la de Carlos III.

La reactivación del culto al Patrón a partir del año 2000 coincide con una pujante directiva de la Asociación de Vecinos de esta barriada isleña, que vinculará desde entonces a nuestra Hermandad con esta querida entidad.